

La escuela infantil Els Peixos de Petrer tendrá un comedor y nuevos espacios

19/08/2021



La escuela infantil Els Peixos tendrá por primera vez un comedor.

El **Ayuntamiento de Petrer** ha invertido **100.000€** en la mejora de la escuela infantil municipal **Els Peixos** con un comedor y una nueva sala de profesores.

El **concejal de Urbanismo, Fernando Portillo**, ha indicado que las obras continuarán hasta octubre, pero no afectarán a los niños, ya que se trabajará por las tardes y en una zona separada de la zona de paso de los pequeños.

El edil también ha señalado que se va a habilitar por primera vez un comedor en este centro, y ha añadido que

estas obras son una fase inicial, ya que **“queremos hacer una renovación más amplia y ambiciosa en los próximos veranos”**, ha apuntado Portillo.

El servicio de comedor se añade a otros como la **Escuela Matinera**, donde se amplió el horario de 8 a 9 de la mañana, y de 1 a 2 de la tarde.



La sala de profesores estará finalizada antes del comienzo del curso.